

Cuba y sus dos apuestas al oro en lanzamiento de disco



La Habana, 30 abril (RHC) El sitio oficial de los Juegos Olímpicos considera a las discóbatas cubanas Yaimé Pérez y Denia Caballero como dos de las principales candidatas al oro olímpico en Tokio.

“Cuba y sus dos apuestas al oro en lanzamiento de disco”, tituló el portal olympics.com un amplio artículo dedicado a resaltar la brillante carrera de las cubanas.

Cuba es una seria candidata a conquistar medallas en el lanzamiento de disco en Tokio 2020 este verano, gracias al poderío de sus atletas Yaimé Pérez y Denia Caballero, quienes están entre las mejores del ranking mundial en la prueba y conocen el sabor de la gloria en las más grandes competiciones internacionales

Podios panamericanos, mundiales y hasta Olímpicos. Con el disco, Yaimé Pérez y Denia Caballero han llevado a Cuba a lo alto en todo tipo de escenarios, y ahora ambas son esperanza de oro para la isla en Tokio, reseñó el portal de los Juegos de Tokio.

En el ranking mundial, Pérez ocupa el primer puesto, mientras Caballero no está lejos, pues marcha tercera, detrás de la croata Sandra Perkovic, doble campeona Olímpica (Londres 2012 y Río 2016).

Tokio 2020 promete ser una apasionante competición entre estas tres favoritas al título, subrayó olympics.com.

En el Mundial de Doha 2019, las cubanas hicieron el uno-dos, con el oro de Pérez (69,17 m) y la plata de Caballero (68,44 m).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/255773-cuba-y-sus-dos-apuestas-al-oro-en-lanzamiento-de-disco>



Radio Habana Cuba